



BOLETÍN INFORMATIVO SLEP PUERTO CORDILLERA



www.slepuertocordillera.cl

SLEP Puerto Cordillera continúa promoviendo la educación integral con masiva Corrida Escolar a Todo Color

En el Parque Urbano de Coquimbo se realizó la Corrida Escolar a Todo Color, actividad integral organizada por el SLEP Puerto Cordillera para promover la participación estudiantil, el deporte y la vida saludable, favoreciendo al mejoramiento de los índices de desarrollo social y personal.

Cerca de 1.500 estudiantes de 45 establecimientos educacionales públicos recorrieron el circuito ubicado en el complejo deportivo para dar vida a esta actividad que forma parte del Plan de Educación Integral.

¡Juntos y juntas construyendo Educación Pública de Calidad!



Inician obras de mejoramiento a la infraestructura del Jardín Infantil Nidito de Amor por \$149 millones

“Para la comunidad educativa esta obra de mejoramiento es muy esperada y significa muchísimo, por lo que nos pone muy felices. Viene a revitalizar el espacio educativo, confirmando el compromiso por el desarrollo integral de niños y niñas”, expresó Marcela Valdivia Albornoz, educadora encargada del Jardín Infantil y Sala Cuna Nidito de Amor al ver que se iniciaron las obras de mejoramiento a la infraestructura por \$149.711.455 en el establecimiento educacional emplazado en el sector Tierras Blancas, de la comuna de Coquimbo, y que atiende a cerca de 45 niños y niñas en los niveles sala cuna, medio menor y medio mayor.

La educadora encargada tuvo palabras de agradecimiento por este esperado momento, que viene a seguir mejorando los espacios educativos en las comunas de Andacollo y Coquimbo. “Agradezco al equipo educativo, apoderados y todos quienes son parte de la labor que acá hacemos. Estamos esperando con ansias el resultado de las obras de mejoramiento para seguir trabajando por la educación pública desde la educación inicial”, puntualizó.



Las obras de conservación a la infraestructura del jardín infantil representan una inversión importante, con una ejecución de 150 días y en la que se intervendrán aulas, oficinas, comedor y cocina, servicios higiénicos, pinturas en fachadas y mejoramiento de la accesibilidad universal y patios. Sobre el aporte a los procesos pedagógicos desde los primeros años de vida, la Directora Ejecutiva del SLEP Puerto Cordillera, Ana Victoria Ahumada Sepúlveda, señaló que “como educación pública entendemos la importancia de proporcionar a niños y niñas un entorno seguro, estimulante y acogedor. El jardín infantil no solo es un lugar de juego, sino espacios donde se cultivan valores, se fomenta la creatividad y se construyen recuerdos que durarán toda la vida”.

En el hito de inicio de obras, la directora ejecutiva señaló igualmente que “insto a la comunidad educativa a ser comprensivos con las molestias que esta obra pueda ocasionar. Hemos tomado todos los resguardos para que el servicio educativo no se vea interrumpido o molesto. Prontamente contarán con espacios renovados para seguir juntos y juntas construyendo educación pública integral desde los primeros años de vida, fundamentales para las trayectorias educativas y que niños y niñas alcancen sus sueños a través del pleno desarrollo”.



Reactivando y fortaleciendo el hábito lector con entretenida herramienta pedagógica Mantel de Palabras

En el marco de la Reactivación Educativa y para favorecer a los procesos de aprendizajes de niños y niñas, el SLEP Puerto Cordillera hizo entrega del “Recurso Didáctico Mantel de Palabras de la estrategia LEC, para aprender”, cuyo propósito es fortalecer y reactivar aprendizajes mediante el trabajo de la lectura escrita y oral en todas las asignaturas.

El Mantel de Palabras es un recurso educativo clave dentro de la estrategia, que considera a la familia como actor estratégico en la estimulación de las habilidades del lenguaje.

Participaron en la entrega del material directores(as), docentes encargados(as) y responsables de bibliotecas de nuestros establecimientos educacionales que cuentan con niveles educativos de 2° a 4° básico, equivalente a aproximadamente 2.900 estudiantes.





Liceo Bicentenario IAC Estado de Israel tiene asistencia promedio a clases de sus estudiantes superior a la nacional

El Liceo Bicentenario IAC Estado de Israel recibió la visita del Secretario Ejecutivo del Plan de Reactivación Educativa, Joaquín Walker Martínez, quien destacó y valoró el promedio de asistencia a clases de sus estudiantes que alcanza el 92% en el periodo marzo a junio de 2024, y un 91% de asistencia en el año 2023, superior a la cifra nacional y regional. La visita de la autoridad nacional fue acompañada por la Seremi de Educación Región de Coquimbo, Cecilia Ramírez Chávez, y nuestra Directora Ejecutiva, Ana Victoria Ahumada Sepúlveda, en el marco del regreso a clases para el segundo semestre.



Párvulos de la Sala Cuna PEC Fernando Bivignat visitaron Biblioteca Regional Gabriela Mistral



Para fomentar el hábito lector desde los primeros años de vida, niños y niñas de la Sala Cuna PEC Fernando Bivignat visitaron junto al equipo educativo y apoderados la Biblioteca Regional Gabriela Mistral.

El fomento de las habilidades de lectura desde la educación inicial impulsa el desarrollo de la inteligencia y la creatividad, aumentando el vocabulario e imaginación. Sin duda una hermosa experiencia que favorece a la construcción de una Educación Pública de Calidad.

Red de Jardines Infantiles planifica la segunda parte del año con diversas iniciativas

En el encuentro mensual, las educadoras encargadas abordaron diversos temas, entre ellos como promover la asistencia, matrícula y revinculación, el plan de acompañamiento emocional y Conductual y Biblioteca Migrante, siguiendo con el plan territorial para promover educación pública de calidad desde los primeros años de vida.



Proyecto FIC Escuela Luis Cruz Martínez



Una destacada visita recibió la comunidad educativa de la Escuela Luis Cruz Martínez. Se trata de la Gestora Cultural y Ceramista, Cloe Vallejos, el marco del desarrollo del proyecto FIC “Turismo Patrimonial Creativo e Innovación Incremental”, financiado por el Consejo Regional de Coquimbo, y que permite educar con conciencia ambiental, cuidando los recursos naturales y el aporte de la cultura diaguita en técnicas de optimización del uso del agua.

\$300 millones para mantenciones en establecimientos educacionales del SLEP Puerto Cordillera

Para este año 2024, y seguir reforzando la infraestructura como un tercer educador, el SLEP Puerto Cordillera cuenta con un presupuesto de \$300 millones para mantenciones y reparaciones en sus liceos, escuelas, colegios y jardines infantiles. Para la ejecución de las reparaciones, centradas principalmente en servicios higiénicos, comedores y aulas, los profesionales del Servicio Local desarrollaron un plan de intervenciones según las urgencias reportadas.

El presupuesto permite que el SLEP cumpla en uno de sus principales desafíos, como es ofrecer a niños, niñas, jóvenes y adultos una educación de calidad, que considera entre otros aspectos, espacios físicos como salas, comedores, patios, bibliotecas y servicios higiénicos en las condiciones adecuadas para favorecer los procesos pedagógicos, la adherencia al plan curricular y las trayectorias educativas exitosas.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!



slep_puertocordillera



@SlepPuerto



SLEP Puerto Cordillera



Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera

ENVÍA TU INFORMACIÓN A:
comunicaciones.sl@slepuertocordillera.cl

Somos #SLEPPuertoCordillera #EducaciónPúblicaIntegral #ReactivaciónEducativa

www.slepuertocordillera.cl

SERVICIO LOCAL DE EDUCACIÓN PÚBLICA
PUERTO CORDILLERA
Andacollo | Coquimbo

Educación Pública
Ministerio de Educación